Menschen in Bewegung

Neue Ausstellung bei Tanz & Art in Rheinsberg

Rheinsberg. Ob Fußballspieler oder Turnerinnen beim Sprung: Menschen in Bewegung ist das Thema einer neuen Ausstellung in den Räumen des Vereins Tanz & Art in der Rheinsberger Seestraße, die am Sonnabend eröffnet wurde. Die Bilder stammen von Alexandra Weidmann, einer Malerin, die in Berlin und Banzendorf zu Hause ist. Es ist die neunte vom Verein organisierte Ausstellung. Dabei legt Vereinsvorsitzende Ulrike Liedtke Wert darauf, dass Hobbymaler und studierte Künstler abwechselnd ausstellen.

Wer Alexandra Weidmann in ihrem Banzendorfer Atelier besucht, wird von der Vielseitigkeit ihrer Motive überrascht sein. Neben Stillleben und Familienbildern zeigen ihre Werke oft Menschen in den unterschiedlichsten

Situationen. Die Künstlerin hat bereits in Berlin, Köln, München und Bonn bis hin nach Mailand und New York ausgestellt.

14 Bilder sind nun in Rheinsberg zu sehen. Neben einem Ölbild mit einer koreanischen Soldatin, die im Stechschritt Fußballspieler passiert, werden Ölpastellzeichnungen von Tänzern, Turnerinnen und Fußballspielern gezeigt. "Die Bilder können jetzt von allen Kursteilnehmern betrachtet werden", freute sich Liedtke. Neben dem Reha-Sport gibt es bei Tanz & Art Angebote wie Yoga, Ballett und Gesellschaftstanz.

Die Ausstellung kann bis zum 3. November während der Kurse besichtigt werden. Eine Woche später, zur "Langen Nacht der Künste", folgt dann die nächste Schau. (jr)



Von Tänzern, Turnern und Fußballern: Malerin Alexandra Weidmann zeigt Menschen in Bewegung.

Foto: Jürgen Rammelt